



Förderpreis Sportentwicklung 2017

Vergabe

2. April 2017

Thomas Wehling
Vizepräsident
Tel. +49 151 5255 7175
Mail wehling@tanzsport.de

Ausschreibung:

Förderpreis Sportentwicklung

Tanzsport Deutschland fördert wieder herausragende Projekte im Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport.

Zielsetzung

Der Preis fördert besondere Aktivitäten im Bereich der Sportentwicklung (Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport). Insbesondere soll die Förderung auf Vereinsebene erfolgen - sie kann aber auch auf Verbandsebene (Landestanzsportverband oder Fachverband) vergeben werden. Der Preis kann nur an Mitglieder im DTV vergeben werden.

Vergabekriterien (ohne Gewichtung)

1. Nachweisbare Neugewinnung von Mitgliedern
2. Besondere Aktivitäten im Bereich des Gesundheitssports und / oder des Familiensports
3. Besondere Aktivitäten für das DTSA (Deutsche Tanzsportabzeichen mit Tanzsternchen),
4. insbesondere im Rahmen des DSA (Deutsches Sportabzeichen des DOSB), z.B. die Zusammenarbeit mit anderen Sparten für das DSA
5. Besondere Aktivitäten im Bereich Breitensport, z.B. durch die Ausrichtung besonderer Veranstaltungen oder außergewöhnlicher Breitensportwettbewerbe
6. Überführung von Breitensportlern zum Leistungssport
7. Weitere besondere Aktivitäten mit tanzsportlichem Bezug und sozialem Charakter, z.B. Veranstaltung von Freizeiten oder Erlebnis-Wochenenden

Bewerbung

Ihre Bewerbungsschreiben richten Sie bitte formlos mit den entsprechenden Projektbeschreibungen auf max. drei Seiten plus ggf. ergänzenden Unterlagen in elektronischer Form (PDF-Dokumente) unter dem Stichwort „Förderpreis Sportentwicklung“ bis spätestens 15. Februar 2017 an die DTV-Geschäftsstelle.

Die Preisvergabe erfolgt durch das DTV-Präsidium. Der Preis ist dotiert mit 3.000 €, je nach Bewerberlage werden auch mehrere Preise ausgelobt.

Bewerber:

- | | | |
|--|--------------|------------|
| 1. Tanzsportzentrum Weissacher Tal e.V. | – TBW (3886) | 17.11.2016 |
| 2. TSA d. SV Triangel e.V. | – NTV (814) | 15.01.2017 |
| 3. Tanzsportclub Grün-Weiß Braunschweig e.V. | – NTV (658) | 08.02.2017 |
| 4. Tanzfreunde Althengstett e.V. | – TBW (2854) | 10.02.2017 |
| 5. T.T.C. Rot-Weiß-Silber Bochum e.V. | – TNW (876) | 14.02.2017 |



Highlights zu den Bewerbern bzw. aus der Bewerbung:

1. Tanzsportzentrum Weissacher Tal e.V.
 - Mitgliedersteigerung um 130 Personen binnen eines Jahres
 - Kooperationen mit einem Bildungszentrum in Form von Tanz-AGs etc.
 - Kooperation mit einer Krankenkasse
2. TSA d. SV Triangel e.V.
 - verfolgt das Ziel, Freude am Tanzen zu vermitteln und Tanzwillige über alle Leistungsstufen zu begleiten und in der Gemeinschaft zu integrieren und zu halten
 - Mitglieder aus allen Leistungsstufen richten gemeinsam Veranstaltungen aus – von Sommerfesten bis zu den Nordmeisterschaften
3. Tanzsportclub Grün-Weiß Braunschweig e.V.
 - Verein zwischen Kindertanzen und Hochleistungssport
 - Formationstanzen wird bewusst über das gesamte Leistungsspektrum angeboten (Team „Grün“ ist offen für Jedermann; Team „Weiß“ tanzt in der 1. Bundesliga)
 - Breitensportler helfen Leistungssportlern (Ehrenamt) und umgekehrt (Übungsleiter)
4. Tanzfreunde Althengstett e.V.
 - ca. 290 Mitglieder i.W. Breitensport in den Bereichen Paartanzen Standard und Latein, Modetänze, Singletanzen, Line-Dance, Fitnesstanzen, Breakdance, HipHop
 - mehrjähriges Gesamtkonzept zur Förderung von Teamgeist und sportlichem sowie sozialem / organisatorischen Engagement im Jugendbereich
5. T.T.C. Rot-Weiß-Silber Bochum e.V.
 - über 700 Mitglieder bilden den „Club für Jedermann“, der sich auch zum Ziel setzt den Bekanntheitsgrad der Region zu fördern
 - DTSA und vereinsinterne Breitensportwettbewerbe werden als Trainingsmotivation genutzt

Prämierung:

1.	Tanzfreunde Althengstett e.V.	1.000,- EUR
	Tanzsportzentrum Weissacher Tal e.V.	
2.	TSA d. SV Triangel e.V.	je 500,- EUR
	Tanzsportclub Grün-Weiß Braunschweig e.V.	
	T.T.C. Rot-Weiß-Silber Bochum e.V.	

Abgesehen von der weiter rückläufigen Bewerberzahl ist die Qualität (Werthaltigkeit) der Bewerbungen niedriger als in den Vorjahren. Das liegt vermutlich an der Beschränkung des Bewerbungsumfangs und dem gleichzeitigen Bemühen der Bewerber, möglichst viele Informationen / Themenbereiche in der Bewerbung anzusprechen. Für eine mögliche Fortsetzung des Konzeptes „Förderpreis Sportentwicklung“ soll in künftigen Ausschreibungen die Prämierung einer Projektleistung statt eines Gesamteindrucks erfolgen.

(Beschluss des DTV-Präsidiums am 02.04.2017)